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Requerimento Nº º 2415 /2021 

Exmo. Sr. ' 246 

Vereador Ronaldo Alves Bento 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana Em Exercício. = E 

Dileto Plenário, e taa ( D 

O Vereador Manoel Douglas Soares de Oliveira nos termos do art. 163 do Regimento 

Interno, conjugado com o & 2º do art. 50 da Constituição Federal que, ouvido o Plenário, 

requer que seja encaminhado ao representante do poder executivo, o prefeito interino 

Juliano Vasconcelos Gonçalves e ao Secretário de Obras Marcelo Henriques, para que 

sejam prestadas as seguintes informações: 

e Cópia do contrato de auditoria entre a prefeitura de Mariana e a empresa de 

auditoria HECT. 

e Relação de todos profissionais envolvidos na auditoria. 

e Enviarcópia de qualificação profissional de cada um dos auditores com o respectivo 

número de registro no órgão de classe. 

e —Informar horário de trabalho de todos profissionais. 

* Informar quais os profissionais da Secretaria de Obras são responsáveis pelo 

acompanhamento desses profissionais. 

e —Encaminhar quais obras foram auditadas até o recebimento desse requerimento. 

e Enviaro cronograma de auditoria do início ao término do contrato. 

e —Solicitar da empresa HECT o comprovante de pagamento de todos profissionais e 

qual forma de contratação desses profissionais. 

e São profissionais Marianenses ou são de outras localidades? (Essa solicitação se 

faz necessária porque o município de Mariana não pode firmar contrato com 

empresas que não cumprem com suas obrigações e é dever do município cobrar 

que todas as empresas que prestam serviços ao município cumpram com as suas 

obrigações fiscais, previdenciárias e trabalhistas) 

Justificativa: 
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O requerimento se faz hnecessário uma vez que o vereador possui a função inerente de 
fiscalizador no município, e quando solicitado pela população se faz necessário o envio 
dessas informações para conhecer mais a fundo sobre os respectivos assuntos 
requeridos. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento por parte 
do Poder Executivo. 

Mariana, 25 de novembro de 2021. 

Vereador 
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